

Educadores paraguayos anuncian paro general por mejoras salariales



Asunción, 18 oct (RHC) Líderes sindicales del sector docente paraguayo anunciaron este miércoles un paro general de dos días y movilizaciones desde el próximo viernes en demanda de salarios más justos, informó un periódico local.

La huelga que incluye el lunes 23 de octubre exige una nivelación de sueldos prometida e incumplida por el Gobierno, declaró el secretario de la Organización de los Trabajadores de la Educación Auténtica, Gabriel Espínola, citado por el diario.

El paro nacional y las manifestaciones callejeras de los gremios docentes fueron decididos por el Comando de Unidad Sindical, que abarca nueve organizaciones docentes, precisó el líder sindical.

Los actos de protesta comprenden puntos de concentración en localidades que se extienden desde la capital y otras áreas metropolitanas y el colindante, departamento Central hasta la región del Chaco, en el extremo noroccidental del país.

Las movilizaciones en Asunción comprenden la céntrica Plaza Uruguay hasta la sede de los Ministerio de Economía y Educación.

Los actos de fuerza del sector responden al incumplimiento por el Ejecutivo de un acuerdo firmado el 27 de agosto que prometió incrementos en el salario de los docentes.

Las organizaciones gremiales solicitan un aumento del 4,3 por ciento del salario para los catedráticos, un 8,8 por ciento para los docentes de grado, y un 16 por ciento para al resto de las categorías y funciones, entre ellos directores, evaluadores, psicólogos y personal del área técnica.

Según el sindicalista Espínola, el Ministerio de Economía prometió incorporar estos porcentajes al presupuesto del presente 2024, pero esa medida quedó insatisfecha.

El Viceministerio de Administración Financiera de esa cartera ofreció entonces otorgar un cuatro por ciento de aumento general a partir de julio de 2024, pero “rechazamos ese planteamiento”, destacó el líder docente. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/336764-educadores-paraguayos-anuncian-paro-general-por-mejoras-salariales>



Radio Habana Cuba